

Manon Riff-Sbrugnera

Text introducing photos

Extrait de la série « Carnet de l'intime, l'ouest américain »

Par moment il y a comme une nécessité de s'échapper, pour se confronter à soi-même, hors des rôles qui nous sont attribués. Ce road trip dans les grands espaces américains est une introspection personnelle au fil des kilomètres. À la recherche de sensations pour s'autoriser à se laisser aller. Sortir des carcans de notre quotidien, pour atteindre une plénitude.

Prendre le temps de contempler, pour ne garder que le calme et ne pas se laisser emporter par les tumultes qui nous entourent.

Selected works from " Intimate book, the American West. "

At times there is a need to escape and to confront oneself, outside the roles usually attributed to us. This road trip through America's vast open spaces is a personal introspection over the miles. On the look for sensations to allow oneself to let go. To throw off the shackles of our everyday lives, to reach fullness. Taking the time to contemplate, to keep calm and to not get carried away by the tumults that surround us.